



革堂行願寺でお参り

雪が舞うなか、 みやこ七福神めぐり

2月5日、バス3台で
107人が参加。 知県など近隣の七福神め

ぐりを企画して



きました。思
い切つて京都へ。
今回は革堂行願寺
(寿老神)と永観
堂、そして京の
おみやげ、八つ
橋と漬物の店を
コースに。

革堂行願寺は、
千年の歴史をも
つお寺、戦乱や
火災に幾度もあ
ります。高低差があり、京
都を楽しんでいただき
ました。



みかえり阿弥陀

いながら今も人々の厚い
信仰心を集めています。
参拝された皆さん、本堂
で深々と頭を下げ、お参
りをされていました。そ
の後、近所の八百屋で京
野菜を買い求めた方も多
数おみえになりました。
永観堂は平安時代から
の歴史があり、敷地は広
大で、立派なお庭が続き
ます。高低差があり、京
都を楽しんでいただき
ました。

名古屋市への 予算要望結果



昨年7月、市老連会長および副会
長が代表して市役所を訪ね、予算要
望を行いました。

令和7年2月に以下の回答がありま
した。

1、広報なごやを活用した老人クラ ブの広報

特集号なども考えましたが、ご要
望にお応えすることができませんでした。
今後も、検討してまいります。

2、「老人クラブ活動必携」を分かり やすく改訂

今年度も記入例を追加するなど内
容の改訂を行いました。今後も引き
続き実施してまいります。

3、参加賞の補助上限額の引き上げ

参加賞も茶菓代と同様1人1回の
補助額の上限を200円から300円に
引き上げます。

私たちは、名古屋市老人クラブ連合会の活動を応援しています